
Landrat des Rhein-Sieg-Kreises 
Herrn Sebastian Schuster 
im Hause 

nachrichtlich 
Fraktionen 

08.12.2014 

Anfrage zur Kreistagssitzung am 11.12.2014 
hier: Schulsozialarbeit im Rhein-Sieg-Kreis 

Sehr geehrter Herr Landrat, 

die SPD-Kreistagsfraktion bittet um Beantwortung nachfolgender Fragen: 

1. Stimmt der Landrat zu, dass die Schulsozialarbeit im Rhein-Sieg-Kreis im 
bisherigen Umfang weitergeführt werden soll? 

2. Wenn nein, aus welchen Gründen nicht? 
3. Wenn ja: 

a) Welche konkreten Schritte wurden bisher eingeleitet bzw sollen 
eingeleitet werden, um dieses Ziel zu erreichen? 
b) Auf welche Weise soll sichergestellt werden, dass auch finanzschwache 
Kommunen die Schulsozialarbeiter/innen weiter beschäftigen können"? 
Kommt hier aus Sicht des Landrates auch eine finanzielle Beteiligung des 
Kreises in Betracht? y 

c) Wie wird der Landrat als Kommunalaufsicht Ausgaben für die 
Schulsozialarbeit rechtlich bewerten? 

»vcilci yci ui ii i weraen Kann. 

Mit freundlichen Grüßen 

Deters und Fraktion 
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